



14/septiembre/2018



## QUE TUS FINANZAS NO DEN EL GRITO

Al grito de “Viva México”, los mexicanos revivimos año con año la gesta heroica del 15 de Septiembre y lo celebramos con una gran fiesta que incluye: comida, botana, música, adornos, prendas alusivas a la fecha y, ¿por qué no?, un buen tequila.

Debes tener en cuenta que la celebración representa un gasto extra en tus finanzas, así que toma tus previsiones. Ello te evitará tener un quebranto en tu economía.

Recuerda que cenar en familia o amigos siempre representará un gasto menor que acudir a un restaurante o bar, así que si quieres pasarte una velada muy divertida y con pocos gastos, ponte de acuerdo con tus seres queridos y organiza la celebración.

### PARA ELLO TE RECOMENDAMOS:

No asumir todos los costos de la fiesta, aunque seas el anfitrión. Júntate con los amigos y repartan en partes equitativas todos los gastos.

Hagan una lista de lo que van a comprar. No lleven mucho dinero extra “por si se ofrece”, de nada servirá que hayan realizado un presupuesto.

Si las compras superan el presupuesto disponible hay que eliminar algunos gastos sin sacrificar la reunión.

Es común ver en las tiendas: disfraces, decoraciones, comida y cosas alusivas a la época de celebración. Eviten comprarlas si no están contempladas.

No usen tarjetas de crédito. La euforia de las celebraciones nos lleva al clásico tarjetazo. Es fácil que se nos pase la mano y acabemos gastando por arriba de nuestras posibilidades.

**RECUERDA, ESTE 15 DE SEPTIEMBRE DA EL GRITO,  
PERO DE ALEGRÍA, NO DE DESESPERACIÓN.**